tres seis uno

Combi Vietnam y Tailandia

Un combinado con lo mejor de los dos países



DESDE 3476€ - 13 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA -HANOI

Salida en vuelo de línea regular con destino Hanoi. Noche a bordo.

DÍA 2 HANOI

Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de las animadas calles de la capital vietnamita o para relajarse en el hotel.

Alojamiento: LE JARDIN HAUTE COUTURE

DÍA 3 HANOI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, realizaremos una visita por la ciudad. Nuestro tour inicia con paradas en lugares emblemáticos, incluyendo la Pagoda de un Pilar y la parte exterior del Mausoleo de Ho Chi Minh, que es un monumento que honra al estimado líder del país. Continuaremos el recorrido visitando el Palacio Presidencial y la Casa sobre Pilotes de Ho Chi Minh. Luego, nos sumergiremos en la tranquilidad del V?n Mi?u - Qu?c T? Giám (Templo de la Literatura), un símbolo del rico patrimonio cultural de Hanoi, originalmente construido en 1070 como un templo confuciano y que posteriormente albergó la primera universidad del país. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, visitaremos la Pagoda de Tran Quoc, la más antigua de la ciudad, que data del siglo VI. Luego, exploraremos un rincón especial de Hanoi conocido como el «café ferroviario», donde podrá disfrutar de un café con huevo mientras observa cómo el tren pasa muy cerca de su lado. Finalmente, daremos un paseo en ciclo por el vibrante ambiente del Casco Antiguo, famoso por sus calles laberínticas, mercados bulliciosos y templos antiguos. Regreso al hotel.

Opcional: Tour comida callejera en Hanoi. Por la noche, recogida en el hotel para iniciar un delicioso tour por la comida callejera de Hanoi, un paraíso para los amantes de la gastronomía. Comenzaremos degustando el famoso Pho (sopa de fideos con carne o pollo). El caldo preparado con huesos de res, pollo y cerdo junto con hierbas locales le otorga un aroma y sabor únicos. Continuaremos con el irresistible Bún Cha (cerdo a la parrilla con fideos de arroz y hierbas frescas), que representa la sofisticación y delicia de la gastronomía de Hanoi junto con el Pho. Después de saborear estos platos, pasearemos por el Barrio Antiguo cerca del Lago Hoan Kiem. Pasaremos a la catedral de San José, la más antigua de la ciudad, y está rodeada de restaurantes, cafeterías y tiendas de té de lima. Después probaremos el Nem Chua Rán (rollitos de cerdo fermentados fritos) o Nem Chua Nuong (rollitos de cerdo fermentado a la parrilla) en una de las tiendas locales. Para finalizar, tomaremos una bebida a elegir entre jugo de frutas frescas o té de lima. Alojamiento: LE JARDIN HAUTE COUTURE

DÍA 4 HANOI – BAHÍA DE HA LONG

Desayuno en el hotel. Emprenderemos un viaje hacia la Bahía de Ha Long, un sitio Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, famoso por sus formaciones rocosas kársticas e islotes, formados hace 500 millones de años. Viajaremos por la ruta de la autopista (2:30 horas aprox.) y disfrutaremos de las pintorescas vistas de los campos de arroz que se extienden hasta donde alcanza la vista. Al llegar al muelle, check-in en el crucero, donde recibiremos una breve charla sobre seguridad y el itinerario del crucero. Disfrutaremos de un almuerzo a bordo mientras el crucero navega por la bahía. Después tendremos un breve descanso para disfrutar de las actividades que ofrece el crucero (visitas a cuevas, kayak, visitas a pueblos pesqueros, nadar en playas tranquilas, etc.). La cena se servirá en el restaurante del barco. Alojamiento a bordo.

Alojamiento: PARADISE SAILS

DÍA 5 BAHÍA DE HA LONG -HANOI - DANANG - HOI AN

Comenzaremos temprano el día con una clase de Tai Chi en la cubierta, permitiéndonos sumergirnos en un estado meditativo a través de movimientos suaves y respiración controlada. Contemplaremos la belleza tranquila de la bahía mientras el sol asciende lentamente detrás de los acantilados. Continuaremos con las actividades matutinas detalladas en el programa del crucero, o también puede relajarse y disfrutar del cálido sol en la cubierta. Disfrutaremos de un brunch a bordo del crucero. Al desembarcar esperaremos nuestro transporte, el cual nos llevará al aeropuerto de Hanoi, donde tomaremos un vuelo interno a Danang. Al llegar, nos recibirán y nos trasladarán en coche a Hoi An (45 minutos aprox.). Este es un encantador pueblo tradicional situado en la costa central de Vietnam.

Alojamiento: HOIAN CENTRAL HOTEL BOUTIQUE

DÍA 6 HOI AN

Desayuno en el hotel. Hoy emprenderemos un

viaje a la ciudad antigua de Hoi An, un encantador pueblo designado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Comenzamos la mañana con un pintoresco paseo en barco por el Río Thu Bon, donde veremos las apacibles aldeas de los alrededores. Luego nos aventuraremos en el casco antiguo, el corazón de la antigua ciudad, donde visitaremos el icónico Puente Cubierto Japonés que data de más de 400 años. Después, exploraremos la ornamentada Asamblea de Phuc Kien (Asamblea Fujian) - una congregación china de 300 años conocida por su arquitectura antigua y valiosa. Continuaremos nuestro viaje hasta la Antigua Casa Tan Ky, una residencia que abarca siete generaciones y que alguna vez sirvió como centro comercial para mercaderes locales y extranjeros durante los siglos XVIII y XIX. Finalmente, visitamos el Museo de la Cultura Sa Huynh para conocer el patrimonio cultural de la civilización Sa Huynh, considerada como los primeros habitantes del puerto, quienes comerciaban con países del sudeste asiático, el sur de la India y China. El museo alberga la colección más grande y poco común de artefactos Sa Huynh. Almuerzo en un restaurante local. Regreso al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Opcional: Visita al pueblo de los cocoteros de Cam Thanh por la tarde. Nos trasladaremos a este pintoresco pueblo conocido por sus palmeras, sus recorridos en barco escénicos y sus ricas experiencias culturales. A la llegada, disfrutaremos de un paseo único en bote con cestas de bambú con los lugareños a lo largo del río. Admiraremos el paisaje y la tranquila vida pesquera de los pueblos cercanos. Si lo deseas, puedes intentar remar o navegar bajo la guía experta de la población local.

Alojamiento: HOIAN CENTRAL HOTEL BOUTIQUE

DÍA 7 HOI AN - DANANG -BANGKOK

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto a la hora convenida para tomar un vuelo con destino Bangkok. Llegada y encuentro con nuestro guía de habla hispana y traslado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento: HOLIDAY INN SILOM

DÍA 8 BANGKOK

Desayuno. Salida en coche para visitar el Gran Palacio, antigua residencia real, y el Templo del Buda Esmeralda. El Palacio Real fue construido por el Rey Rama I en 1782. El complejo alberga varios edificios, destacando el renombrado Templo del Buda Esmeralda, también conocido como Wat Phra Keo. En su interior se puede admirar la famosa escultura de Buda, de 48,3 cm, tallada en una sola pieza de jade color esmeralda, de valor incalculable y gran belleza artística. A continuación, visitaremos el famoso templo del Buda Reclinado, conocido como Wat Po, donde se encuentra una imagen de Buda de 47 metros de largo. Continuaremos nuestra visita cruzando el río en ferry público para llegar al templo de Aurora, o Wat Arun, donde podremos contemplar la torre de estilo Khmer, construida en la primera mitad del siglo XIX. Regreso al hotel y tiempo libre. Alojamiento. (Para visitar el Gran Palacio Real hay que vestirse adecuadamente, cubriendo hombros y rodillas. Hay que descalzarse para entrar en alguna zona del templo).

Alojamiento: HOLIDAY INN SILOM

DÍA 9 BANGKOK

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de la capital de Tailandia a su aire.

Alojamiento: HOLIDAY INN SILOM

DÍA 10 BANGKOK - PARQUE NACIONAL DE ERAWAN

Por la mañana, recogida en su hotel en Bangkok y traslado hacia el Parque Nacional de Erawan, famoso por sus impresionantes cascadas de siete niveles rodeadas de exuberante vegetación. Tendrá tiempo para explorar, caminar por los senderos, nadar en las refrescantes pozas naturales y disfrutar del entorno tranquilo. Almuerzo en el restaurante local incluido (bebidas no incluidas). Por la tarde, traslado a Kanchanaburi para el check-in.

Alojamiento RIVER KWAI RESOTEL

DÍA 11 KANCHANABURI-AYUTTHAYA

Después del desayuno en su hotel, visitará el Museo de Guerra JEATH, que rinde homenaje a los prisioneros de guerra de la Segunda Guerra Mundial, y el Cementerio de Guerra de Kanchanaburi, dedicado a los soldados aliados caídos. A continuación, explorará el icónico Puente sobre el Río Kwai, donde descubrirá su fascinante historia. Posteriormente, iniciará el traslado hacia Ayutthaya. Por la tarde, dispondrá de tiempo libre para descansar o explorar la ciudad a su ritmo. Almuerzo en el restaurante local incluido (bebidas no incluidas).

Alojamiento CLASSIC KAMEO AYUTTHAYA

DÍA 12 AYUTTHAYA-BANGKOK

Después del desayuno, recorrerá en un tradicional tuk-tuk tailandés los templos más emblemáticos de Ayutthaya, disfrutando de la atmósfera auténtica y vibrante de la ciudad. Entre ellos, visitará el Wat Mahathat, conocido por la icónica cabeza de Buda entrelazada en las

raíces de un árbol, el majestuoso Wat Phra Si Sanphet y las impresionantes ruinas del Wat Chaiwatthanaram. Al finalizar, iniciará el traslado de regreso a Bangkok. Llegada al aeropuerto para su vuelo de salida. Alojamiento: HOLIDAY INN SILOM

DÍA 13 MADRID / BARCELONA

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular y vuelos internos
- Alojamiento con desayuno diario
- Comidas mencionadas
- Transporte en vehículo con aire acondicionado
- Guía de habla hispana y visitas indicadas en el itinerario con guías locales de habla hispana, excepto en el barco de Ha Long, que será de habla inglesa
- Otros transportes en caso mencionado
- Entradas a las visitas mencionadas
- Seguro vacacional

Precio

Salidas desde Abril a Diciembre 25

Temporada 1

Del 1 Abril al 10 Julio 25

Del 20 Agosto al 30 Septiembre 25

Precios por persona en habitación doble 3.476 €

Temporada 2

Del 11 Julio al 19 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble 3.833 €

Temporada 3

Del 1 Octubre al 20 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 3.528 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (455 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios cotizados en hoteles 4, consultar en otro nivel de hotelería

* Consultar suplementos Navidad, puentes...